



BOUGUENAIS. REPRISSE DES ACTIVITÉS A L'ABJC

L'ABJC (Association Bouguenais Jumelage Coopération) fait sa rentrée.



Pour cette reprise, un déménagement est prévu sous peu dans de nouveaux locaux, au Patio, 6 bis rue de Beauvoir. Le conseil d'administration a été remanié après les élections du 11 septembre, Bernadette Huguet en assure dorénavant la présidence.

Paul Blanc, trésorier, François Hervé, vice-président, Nadège Bichot, secrétariat et Bernadette Huguet, présidente -
Photo PRESSE Océan

Cette ancienne élue, adjointe aux solidarités, responsable des relations internationales, est une adhérente de longue date et connaît bien le fonctionnement de l'association. « Les activités peuvent enfin redémarrer, les cours de langues en présentiel reprennent, ainsi que les ateliers cuisine, les réunions des groupes pays aussi » annonce-t-elle.

Les conditions sanitaires ont réduit l'activité de l'ABJC ses deux dernières années, interrompant les échanges avec les villes partenaires. Avec les villes jumelées comme Ginsheim-Gustavburg en Allemagne et Siria en Roumanie, mais aussi les actions de solidarités avec Yène au Sénégal, Anabta en Palestine, El Tuma la Dalia au Nicaragua. Si des échanges sont déjà prévus avec les différents pays, dont l'Allemagne, avec un voyage à Mayence pour le marché de Noël, la venue d'une cinquantaine de correspondants allemands en mai, la situation politique au Nicaragua risque de mettre un terme à la coopération avec Bouguenais.

Parmi les nouveaux projets deux sont en préparation, un partenariat avec l'école Jean-Zay de correspondance postale avec des écoliers de Roumanie et du Sénégal, puis en mars, un temps fort sur la condition de la femme dans les pays partenaires.